

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Cahaya di Kelas VIII Semester II SMP Swasta Nurul Hasanah Medan T.P. 2013/2014”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengeahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada: Ibu Dr. Derlina, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi sekaligus ketua Jurusan Fisika yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jonny H. Pangabean, M.Si, Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, M.Si, Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si, selaku penguji I, II dan III, serta Bapak Abdul Rais, S.Pd, S.T, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), serta Bapak Drs. Abdul Hakim, M.Si selaku sekretaris Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala SMP Swasta Nurul Hasanah Medan, Bapak Marman Zogi selaku guru fisika dan Ibu Salmiah Gurning selaku guru PKN SMP Swasta Nurul Hasanah Medan yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Teristimewa kepada Ayahanda Bahari Efendi Siregar dan Ibunda Netty Herawati Gurning yang tak henti mengukir doa, dan terus memotivasi penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih yang tak henti juga penulis ucapkan kepada kakak dan adik (Indah R. Siregar, S.Pd, Hajjah M. Siregar, Andika M. Siregar), yang senantiasa mendampingi dan memberi

semangat kepada penulis. Kepada rekan-rekan seperjuangan Mahasiswa Fisika Dik A 2010 (Rebecca Sianturi, Sofia Simanjuntak, Sri Handayani, Sinta Dhamawiyah, Paian Tamba, Desy C. Natalis, dll) terima kasih atas saran-saran, motivasi dan masukannya. Serta sahabat-sahabat setiaku (Putri Siregar, Miranda Panjaitan, Titin Rohani, Ridhona Marpaung, Dian Komala, Melinda Sianipar) terima kasih untuk persahabatan dan kebersamaan yang telah terjalin selama ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari, masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Hamidah Siregar

THE
Character Building
UNIVERSITY